

大仙市立太田北小学校

学校報

2019,12,10 <No.21>

文責(校長:福山)

12月4日(火)、全県一斉に学習状況調査が実施されました。本校でも、対象となる4年生から6年生までが、 一生懸命問題に向かっていました。

例年、本校では、教科によってばらつきはあるものの、 県平均より上回る成績で推移しています。好ましい状況で す。子どもたちのがんばりは勿論、ご家庭での見守りも大 きな力になっています。今後ともよろしくお願いいたします。



12月0等次集会

SINGE ST

~石川先生のお話~

12月5日に行われた学校集会では、養護教諭の石川先 生から、冬休みの過ごし方についてのお話がありました。

スマホや各種ゲーム機でゲームをするときは、メリットやデメリットをしっかり認識し、上手に遊んで身体や精神面に悪影響を及ぼさないようにというお話でした。冬休みになると、自由な時間が増えます。その時間をどのように過ごすのかが課題となります。お家での使用上の約束をしっかり守って楽しい冬休みにしてほしいものです。



さて、ゲームの示メリットとは?

- 1. 長時間ゲームをすることによる視力の低下
- 2. 常に首を下に傾けることによって起こる頸椎椎間板ヘルニアの発症
- 3. 座りっぱなしでゲームをすることによる運動不足(肥満へ)
- 4. 夜ゲームをすることによって、脳が活性化されて眠れなくなる (睡眠不足からの成人病の発症)
- 5. 常にゲームのことが頭から離れないゲーム依存症 などが上げられます。

使用の約束を是非家庭で

おそらく家庭での約束を決めて遊んでいることとは思いますが、今一度お子さんと確認し、楽しく遊べるようにしていただければと思います。万が一、約束を破ったときのペナルティもしっかり決めておくことも必要かと。最悪没収かな?ゲームのやり過ぎを止められるのは、親しかいません。約束を破ったら絶対許さないという姿勢も大切かと思います。親が子どもをかわいいと思う気持ちは、皆一緒です。ゲームができなくて泣いている子どもを見て「かわいそうだから」と思うのは大きな間違い。ゲーム依存症にならないようにするのが本当に子どものためになるのだと思います。

休み中、規則正しい生活が送れるようどうぞよろしくお願いいたします。

等級に認るお客題!



時折、校長室から 外を見ると校庭の木 々に小鳥がやってき ます。これまで、あ まり気にすることも



なく見過ごしていましたが、よくよく見るといろんな鳥が飛んできていることがわかりました。

気付かれないように、校長室の窓越しにシャッターを切ってみました。鳥を撮り(!)ましたが、名前がよくわかりません。早速図鑑で調べてみると、**シジュウカラ(上) とコゲラ(左)** でした。コゲラはキツツキの仲間で、シジュウカラの群れに $1 \sim 2$ 羽ついて回ることがあると書かれており、正にその状態でした。

この他にもハクセキレイやキセキレイ、キジの雄や雌も時折姿を 見せてくれます。自然豊かな場所ですが、知らない自然がいっぱいあるなあと感じたところでした。

Sao Endializa



以前から気になっていた木、校門を入ってすぐ左側にあった枯れた松の木です。幹の部分を見るとよくわかりませんが、上を見上げるとすっからかんに枯れた枝が見え、強風が吹くたびに枝が折れて地面に落ちていました。さもすれば、突風が吹いたとき幹が折れてしまうと大変、根っこから切り倒してもらいました。7月のことでした。

これまで、赤松の下に置かれてあった大人用のサッカーゴール、だいぶ錆びて動かすのも大変なものでした。使用するわけでもなく、置き場所がなくて放置されていました

が、鉄骨の継ぎ目が折れて落ちたりすると怪我をすることから、これも撤去してもらいました。





長年国旗の掲揚をしていた掲揚塔。老朽化し、根元の錆びも進み、滑車も壊れてしまいました。強風をもろに受けてこれまでがんばって立っていましたが、これも太い鉄柱が倒れてしまうと大きな被害となります。真ん中の掲揚塔を撤去させていただきました。両脇の2本は現状のまま残っています。

保護者の皆様からの視線で、危険だなあと思うところが ありましたらお知らせいただければ幸いです。